

19 octobre
1576.

II.

Le prince d'Orange au roi de France.

Middelbourg. 19 octobre 1576.

Le prince a appris par d'Alféran ¹⁾ les bonnes intentions

1) Avec la mission de d'Alféran (ou d'Alfeyran), homme de confiance du duc d'Anjou, commencent les relations entre les Pays-Bas et le duc. Celui-ci avait bien d'autres agents au pays et nommé-ment un seigneur de Beausse était déjà près du prince d'Orange depuis un mois (*Groen, Archives t. V, p. 443*), mais leurs missions

du duc d'Anjou envers les Pays-Bas, mais ne veut entreprendre aucun traité avec celui-ci, sans avoir l'assentiment du roi et pour cela il lui écrit à présent en le remerciant de son „honeste et magnifique offre.”

Publié: Groen van Prinsterer, Archives de la maison d'Orange, série I; t. V, p. 443.